

Nicolás Cardona: la niñez y la raqueta, juntos por un mismo sueño

- *Con apenas 11 años, es el atleta más joven del campeonato de squash en los I Juegos Nacionales Juveniles 2024, que se disputa en la Universidad del Quindío.*
- *El estreno del vallecaucano será este domingo, en la segunda jornada, frente a Andrés Gómez, de Cundinamarca.*

Armenia, 9 de noviembre de 2024. Los I Juegos Nacionales Juveniles 2024 son el futuro del deporte colombiano. Y Nicolás Cardona es la fiel demostración. Su destreza con la raqueta lo llevó a convertirse, con tan solo 11 años, en selección Valle del Cauca y representar a su departamento en las justas más importantes de la categoría.

En las canchas de la Universidad del Quindío, la juventud, el talento y el ímpetu se dieron cita en la primera jornada del squash. Y en medio de tanto futuro, sobresalió la pequeña e imponente figura de este deportista, que le ha dedicado más de la mitad de su vida a la actividad deportiva.

Nicolás descubrió el deporte a los 5 años y, desde entonces, ha demostrado una dedicación y habilidad excepcionales. Su entrenador lo invitó a practicar de manera aficionada y, rápidamente, su capacidad lo llevó a participar en torneos nacionales e internacionales, alcanzando, entre ellos, un segundo puesto en Perú, en un campeonato interclubes.

A pesar de su corta edad, ya exhibe una madurez y concentración impresionantes. “El squash es más que mi pasión”, afirma. “Le dedico entre dos y tres horas diarias, de lunes a domingo, porque es la mejor forma de mejorar día a día”, agrega con su voz aguda.

Afronta una rutina intensa, pero su amor por el deporte lo motiva a seguir adelante. Cursa quinto de primaria y se plantea la opción de la virtualidad en el estudio para mantener un equilibrio entre la educación y su carrera deportiva. “Ambas son muy importantes y con esfuerzo puedo sacarlas adelante”, dice convencido.

“Estamos emocionados de tener a Nicolás en nuestra selección”, afirma el entrenador vallecaucano, Delio Escobar, quien destaca que, además del talento que le distingue, “su dedicación y habilidad son un ejemplo para todos”.